

Quand la mine fait son cinéma, à Wallers-Arenberg

20 minutes Gilles Durand 23/09/15

PATRIMOINE Le site minier de Wallers-Arenberg inaugure, vendredi, ses nouveaux studios de cinéma et d'audiovisuel, en présence du réalisateur Costa Gavras...



Le cyclorama de 9 m de haut pourra accueillir des tournages. - G. Durand / 20 Minutes

Arenberg soigne son image. Le site minier, qui avait accueilli le [tournage de Germinal](#) en 1993, ne cesse de se métamorphoser depuis. Vendredi aura lieu l'inauguration, en présence du [réalisateur Costa Gavras](#), des nouveaux locaux, baptisés Arenberg Creative Mine, consacrés aux tournages de films et à la production audiovisuelle.

Des travaux pour 20,5 millions d'euros

Une reconversion à 20,5 millions d'euros pour des travaux qui ont duré 17 mois au travers d'un [partenariat public-privé](#). A l'intérieur des bâtiments, grues de travelling, studios hi-tech, salle de projection de 300 places ou encore cyclo de 500 m² avec une hauteur de 9 m montrent l'ambition de la communauté d'agglomération de La Porte du Hainaut (CAPH), propriétaire des lieux.